
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas bittet die Verwaltung in den weiteren Planungen zu berücksichtigen, 

dass die Leuchtkörper auch in einer ausreichenden Höhe angebracht werden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag sowie die Stellungnahme der 

Verwaltung zur Kenntnis. 

 


